



Le Saint-Siège

***DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II
À L'OCCASION DE LA PRÉSENTATION D'UN OUVRAGE
SUR LE THÈME DU RAPPORT ENTRE FOI ET CULTURE***

Vendredi 9 janvier 2004

*Monsieur le Cardinal,
très chers membres du Conseil pontifical de la Culture!*

Je vous remercie de votre visite: je souhaite à chacun une cordiale bienvenue. Je salue en particulier le Cardinal Paul Poupard, votre Président, et je lui suis reconnaissant pour les paroles courtoises qu'il m'a adressées au nom de toutes les personnes présentes.

Le livre que vous me présentez aujourd'hui rassemble les textes les plus importants des Papes, de Léon XIII à nos jours, traitant du rapport entre la foi et la culture. Cet ouvrage est un témoignage supplémentaire qu'au cours des siècles, le magistère pontifical a toujours cultivé une vision positive des rapports entre l'Eglise et les acteurs du monde de la culture. Le milieu culturel constitue, en effet, un aréopage significatif de l'action missionnaire de l'Eglise.

Au cours de ces années, moi aussi, en suivant les traces de mes vénérés prédécesseurs je me suis efforcé d'entretenir un dialogue constant avec les représentants de la culture, en présentant à l'homme du troisième millénaire le message salvifique du Christ.

Très chers amis, que Dieu vous accompagne dans votre travail quotidien. J'invoque sur vous la protection constante de Marie, Siègne de la Sagesse, afin qu'elle rende fructueux vos efforts en vue de la diffusion de l'Evangile. Avec ces sentiments, je vous bénis de tout coeur, ainsi que toutes les personnes qui vous sont chères.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana